

Barcelona se convierte en sede de la Academia Europea de fomento de la investigación

Agrupar a más de 2.000 científicos y académicos de todas las áreas del conocimiento | Será la segunda delegación que se abre fuera del Reino Unido

Ciencia | 14/12/2012 - 18:36h

Barcelona. (EP).- El Institut d'Estudis Catalans (**IEC**) acogerá la **sede** en **Barcelona** de la **Academia Europea** (AE), organización que agrupa a más de 2.000 **científicos** y **académicos** de todas las áreas del conocimiento que trabajan para promover el aprendizaje, la enseñanza y la investigación.

El consejero en funciones de Economía de la Generalitat, Andreu Mas-Colell, ha calificado esta delegación como un "elemento fundamental" para el Mediterráneo, teniendo en cuenta que esta nueva sede será el referente de la AE en el sur de Europa.

Mas-Colell, que también es miembro académico y de la Junta de Gobierno de la organización científica, ha añadido que la apertura de esta sede contribuirá a "reforzar el liderazgo" de Catalunya en materia de **investigación** e **innovación**.

La sede de Barcelona es la segunda que la AE abre fuera del Reino Unido, después de que en 2011 se inaugurara la primera en la localidad de Wroclaw (Polonia), y ha sido impulsada por la Generalitat, el Ayuntamiento de Barcelona y la Obra Social La Caixa.

El catedrático de Sociología Manuel Castells; el director científico del Barcelona Supercomputing Center, Mateo Valero; el director del Institut de Recerca Biomèdica de Barcelona, Joan Guinovart, y el economista Jordi Galí son algunos de los miembros catalanes de la AE.

El concejal de Educación y Universidades del Ayuntamiento de Barcelona, Gerard Ardanuy, ha destacado que la sede de la AE "es de gran importancia para la situación estratégica" de la capital catalana, por lo que ha celebrado su instalación en la ciudad.

Las actividades de la sede en Barcelona, gestionada por la Fundació Catalana per a la Recerca i la Innovació, se dirigirán a la promoción del conocimiento, en especial de las ciencias sociales y las humanidades.

La delegación catalana también podría acoger próximamente la Young Academy of Europe, una asociación de jóvenes científicos de ámbito europeo, con el objetivo de consolidar un verdadero espacio europeo de investigación, educación e innovación.